

## Logra exportación mayor alza en 6 meses (Reforma 26/09/13)

Logra exportación mayor alza en 6 meses (Reforma 26/09/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (26 septiembre 2013).- En agosto pasado, las exportaciones totales de mercancías subieron 2.27 por ciento con relación a julio, su tasa mensual más elevada desde marzo pasado, mientras que las compras al exterior se estancaron, revelan datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con base en cifras desestacionalizadas, que eliminan las diferencias por días laborables y permiten comparaciones mensuales, se tiene que el avance en las ventas al exterior se derivó de la combinación de un crecimiento de 2.78 por ciento en las exportaciones no petroleras y de una disminución de 1.11 por ciento en las petroleras. Al interior de las no petroleras, en agosto destacó el aumento de 2.52 por ciento en las exportaciones de manufacturas automotrices, luego de descender 0.51 por ciento en julio. Respecto a las importaciones, en el octavo mes del año en curso apenas tuvieron una variación mensual de 0.02 por ciento, lo que contrasta con su incremento de 0.66 por ciento en el séptimo mes. Las compras petroleras al exterior subieron 5.84 por ciento; en tanto, las no petroleras disminuyeron 0.64 por ciento en agosto, como resultado de la baja en las importaciones de bienes de capital de 3.74 por ciento. Con datos ajustados por estacionalidad, la combinación de un mayor dinamismo en las exportaciones con un marginal aumento en las importaciones se tradujo en un superávit de la balanza comercial por 496 millones de dólares en agosto, lo que contrasta con el déficit registrado en julio por 219 millones. De esta manera, se cortó una racha de siete meses en fila con déficit en el comercio exterior del País. Por otro lado, con cifras originales, en agosto pasado, las exportaciones mexicanas obtuvieron su tercer aumento a tasa anual, al crecer 3.18 por ciento a 32 mil 668 millones de dólares. El incremento de las ventas al exterior se derivó de la combinación de un incremento de 6.1 por ciento en las exportaciones no petroleras, su mejor desempeño en seis meses a tasa anual, y de una caída de 13 por ciento en las petroleras. En tanto, el valor de las importaciones de mercancías fue de 32 mil 902 millones de dólares, lo cual representó un avance de 0.8 por ciento con relación al dato del mismo mes de 2012, cuando en los cuatro meses inmediatos anteriores había logrado un alza promedio de 6.2 por ciento. Así, el déficit comercial de agosto de 2013 fue de 234 millones de dólares, muy por debajo del esperado por el consenso por mil 200 millones, el cual se compara con un desequilibrio de 982 millones en igual mes de un año antes. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo